

### Heiße Kisten fahren 2100 Euro ein

**GOSHEIM (sz)** - Gleich drei gute Seiten hatte eine Aktion in Gosheim am verkaufsoffenen Sonntag der Werbegemeinschaft „Heuberg aktiv“: Azubis lernten, Kinder hatten ihren Spaß und Behinderte bekommen nun 2100 Euro.

Das zweite Seifenkistenrennen war wieder bestückt mit von den Hermle-Azubis gebauten heißen Flitzern. Das heißt, dass auch Kinder damit herum-sausen konnten, die keine eigene Kiste hatten – gegen eine kleine Spende nämlich. Insgesamt sind dabei 2100 Euro herausgekommen. Das Geld wurde am bei der Siegerehrung an die Gosheimer Freunde der Behinderten überreicht.

Außerdem bekamen die erfolgreichsten Kistenpiloten natürlich auch noch jede Menge Applaus. Die Sieger der drei Klassen beim Seifenkisten-Rennen waren: Junioren: Daniela Schrenk, Senioren: Manuel Zisterer Azubi Team Hermle, AH: Siegbert Schrenk.

Bärbel Weber und Tom Hermle hatten das Rennen am Heuberger Aktionssonntag organisiert.



Das Azubi Team der Hermle AG mit den Organisatoren des Rennens Bärbel Weber und Tom Hermle (rechts) bei der Siegerehrung: 2100 Euro wurden für die Gosheimer Freunde der Behinderten eingefahren. Foto: p